

Scotch & Soda mit erster Schuhkollektion

Geschrieben von: J'N'C

Donnerstag, den 13. Dezember 2018 um 11:34 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 13. Dezember 2018 um 11:35 Uhr



Zur kommenden Frühjahr/Sommer-Saison 2019 lanciert Scotch & Soda erstmals eine eigene Schuhkollektion, die aus den vier Dschungel-Hauptthemen der kommenden Saison inspiriert ist.

Bei den Damen hält die Kollektion eine Auswahl von Beach-Slides bis hin zu leichten Sneakern mit Leo-Print und gegensätzlichen Palmen-Mustern bereit. Die Herrenkollektion besteht aus extravaganten Skate Sneakern in klassischen Farbtönen, Desert Boots und Budapester Schuhen. „Das Ästhetikverständnis von Scotch und Soda ist einzigartig. Es ist stark beeinflusst von unserer Herkunft — Amsterdam — das heißt, der Bodenständigkeit der Stadt gepaart mit den Fundstücken unserer Reisen auf der ganzen Welt“, so Creative Director of Scotch & Soda, Marlou van Engelen.

Die gesamte Kollektion entsteht aus der Lizenzpartnerschaft mit dem Schuhproduzenten Hamm und ist ab Frühjahr 2019 im Onlineshop und in den Retail-Outlets erhältlich.

Weitere Informationen unter www.scotch-soda.com.